

Regierungsratsbeschluss

vom 18. Juni 2024

Nr. 2024/968

Sybill Häusermann, 8006 Zürich: Beitrag aus dem Swisslos-Fonds an die Ausstellung «Entering Transition»

1. Erwägungen

Sybill Häusermann, Zürich, ersucht um einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds an die Ausstellung «Entering Transition». Die Ausstellung der Solothurner Künstlerin findet vom 13. bis 19. Juni 2024 im Off Space «Material» in Zürich statt. Das Ausstellungskonzept basiert auf einem einwöchigen Ausstellungs-Zyklus. Es werden verschiedene Arbeiten in unterschiedlichen Medien wie Objekte, Skulptur, Video, Textcollage, Installation und Zeichnung entstehen. Die Kosten sind mit Fr. 4'598.00 budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Sybill Häusermann, Zürich, wird an die Ausstellung «Entering Transition» ein Projektbeitrag von Fr. 1'350.00 aus dem Swisslos-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 3 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlischt nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem **Logo Swisslos-Fonds SoKultur** auf das Kulturengagement des Swisslos-Fonds des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Logo ist unter so.ch/swisslos-fonds abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Swisslos-Fonds ist ermächtigt, den Beitrag nach Erhalt eines Nachweises über die Durchführung der Ausstellung und einer Rechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos Swisslos-Fonds (Auftrag 83588) anzuweisen.
- 2.5 Die Abrechnungsunterlagen für die Auszahlungsanweisung können elektronisch eingereicht werden.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Swisslos-Fonds reg/012811 (kein Papierversand)
Amt für Kultur und Sport (10)
Sybill Häusermann, Fliederstrasse 22, 8006 Zürich